

1939-1982
000188 411

La presentación la escribió el Presidente Aylwin

Atena publicó obra póstuma de Claudio Orrego Vicuña

El ensayo, escrito en 1981, un año antes de que falleciera, está centrado en los contenidos del Documento de Puebla, uno de los más importantes producidos por la Iglesia latinoamericana.

Editorial Atena acaba de publicar el libro *Fe, Política y Cultura. Una perspectiva latinoamericana*, escrito por el ex diputado, sociólogo y periodista Claudio Orrego Vicuña en 1981, un año antes de que falleciera.

Orrego fue presidente de la FEUC entre el 60 y 62, consejero de Promoción Popular, director del diario *La Nación* y asesor de prensa del ex Presidente Frei.

En marzo de 1973 fue elegido diputado y tras el golpe militar tuvo una destacada participación en la rearticulación del Partido Demócrata Cristiano.

Fe, Política y Cultura se adentra, analiza y proyecta los contenidos del Documento de Puebla, al que se considera como uno de los más ricos y profundos que ha producido la Iglesia latinoamericana.

La edición fue prologada por el obispo de Talca, Carlos González, presidente de la Conferencia Episcopal de Chile, quien señala que al iniciar su lectura sentía una reticencia interior al suponer que los numerosos cambios producidos en el mundo en la última década podría haber hecho perder vigencia al ensayo.



Portada del libro *Fe, Política y Cultura*.

Sin embargo, señala que tenía una esperanza, cifrada en la persona del autor, y que no lo defraudó.

Considera el obispo que la obra escrita para laicos también tiene valor para los que no lo son. "Recuerda que 'la tarea del laico es ordenar las realidades temporales para el advenimiento del Reino'. Nos recuerda que la 'acción temporal no se agota en la denuncia y que esta acción debe ser eficaz'".

Añade el prologuista que Orrego "replantea los grandes valores de Puebla que constituyen un llamado a preparar la Conferencia de Santo Domingo, en 1992. Con confianza, plantea que 'la brecha creciente entre los ricos y los pobres no es inevitable, porque es susceptible de declararse e invertirse'".

Para el Presidente Aylwin, quien presentó el escrito, este hecho tuvo especial significación, "no sólo porque compartimos ideales, esperanzas y luchas comunes; no sólo porque tuve el privilegio de convivir con él, conocer su lúcida inteligencia y gozar de su alegría contagiosa, sino sobre todo porque Claudio es para mí ejemplo de una vocación política que se nutrió de fe, convicciones y compromiso. De allí derivaba su pasión, su coraje y su entusiasmo entusiasmante. De allí también que fuera una persona tan ajena a los cálculos y disputas de poder, tentaciones propias de la actividad política cuando no se sustenta en sólidos contenidos".

Destaca luego el mandatario que pese al tiempo transcurrido, la obra no ha perdido en absoluto su vigencia.

Atena publicó obra póstuma de Claudio Orrego Vicuña [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Atena publicó obra póstuma de Claudio Orrego Vicuña [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile